
例会報告

●第2152回例会　平成28年11月16日（水）晴

●11月はロータリー財団月間

●ロータリーソング　　手に手つないで

●出席報告　　会員　　　名中　　出席60名

　　　　　　　出席率68.18％　修正出席率89.25％

（11月２日分）

●ビジター紹介
　金田英和会長（名古屋東山ＲＣ）

　松野一彦創立20周年実行委員長

●ニコボックス
　「東山クラブの金田会長さん、松野20周年実行委員長

さん、ようこそ和合クラブにお越し下さいました。歓

迎致します。」　　　　　　　　　　　 小栗正章君

本日のニコボックス　 1件    2,000円

　累　　計　　77件　629,000円

柏木博喜幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・11月23日（水）　祝日のため、休会です。

　・11月30日（水）　例会終了後、クラブアッセンブ

リーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致

します。委員長ご欠席の場合は代理の方のご出

席をお願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催

致します。理事及び役員のご出席をお願い致

します。

　・12月７日（水）　年末会員家族懇親会、場所は

ウェスティンナゴヤキャッスルです。

登録・受付　17 時〜

開会　　　　17 時 30 分〜

閉会　　　　20 時頃予定

※ウェスティンナゴヤキャッスルでのお昼の例

会はございません。

　・12月14日（水）　卓話終了後、年次総会を開催致

します。

髙木一平会長挨拶

“キラキラネーム”
　キラキラネームが話題になってからずいぶん時が経ち

ますがいまだに世の子供たちはキラキラネームだらけで

す。

　キラキラネームの問題点は二つあります。一つは周り

の人たちが誰も読めないことです。学校、病院、職場、

役所などでキラキラさんを呼ぶときに読めないことは致

命的です。本人にも不利ですが何よりも周りに極めて迷

惑です。

　もう一つはキラキラのまま大人になった時、名前に対

するネガティブな気持ちが人生に大きなダメージを与える

可能性があることです。「悪魔」などという名前を付け

られた子供が大きくなってまともな精神状態を維持でき

るでしょうか。名は体を現すと言いますが、日本人は言

葉に内在する霊力、いわゆる言霊を信じてきました。

子供に名前を付ける時に、子供の幸福を願うなら良い

言霊を現すネーミングをするのがまともな親のすることで

しょう。

　キラキラネームについて最近面白い学会報告がありま

した。ある小児科医が救急外来にかかる患児の中で特

に深夜帯に受信する確率を調べたところ、キラキラネー

ムの子供がそうでない子供に比べて高い率で受診して

いることが統計学的にも証明されたのです。もちろん全

員が不要不急の無駄な受診ではないでしょうが、やっぱ

りそうかという感じです。公に対する迷惑を考えない親

の質の問題です。

　かく言う私も「一平」という当時はややキラキラな名

前を付けられました。子供の頃はこの名前がとてもいや

でした。とにかくいつもこの名前のためにバカにされる

のです。私の場合はこの反動で頑張れたので今日、「清

く正しく面白い」人になれたのです。適度なキラキラは

発憤材料になることもあります。

　また読みづらい名前ですがキラキラではなく、親の

教養の深さを感じさせる名前もあります。私が好きなの

はスケートの羽生選手の「結弦」という名前、元なで

しこの澤さんの「穂希」です。多少読みづらくとも好

感と尊敬を得られる名前を子供に付けてもらいたいもの

です。

卓　話

2020 年東京で、本物の輝きを
公益社団法人　日本トライアスロン連合

会長　國　分　孝　雄

（名古屋和合ロータリークラブ会員）

　本年８月に行われた第31回オリ

ンピック競技大会（2016／リオデ

ジャネイロ）に、日本代表選手

は第27回同競技大会（2000／シ

ドニー）から5回連続で出場を果

たし、４名の選手がスタートしま

した。また、９月に開催されたリ

オ2016パラリンピック競技大会（第

15回夏季大会）では、パラトライアスロンが初めて正式

競技に加えられ、４名の日本代表選手が出場しました。

　選手たちは最大限の努力をもってレースに挑み、佐

藤優香選手が15位で日本人最高位、秦由加子選手が６

位入賞という結果を収めました。私たち公益社団法人日

本トライアスロン（JTU）には新たな課題が設けられた

と思っています。

　完全ホームゲームとなる2020東京オリンピック・パラ

リンピック競技大会では、何としても表彰台を奪取すべ

く、抜本的に強化策を見直し、選手強化を進めて参り

ます。

　続いて９月のITU世界トライアスロン選手権グランド

ファイナル・コスメル大会には、エイジグループを含め

て約70名の選手を派遣しました。そのなか、上田藍選

手が５位に入賞し、2016ITU世界トライアスロンシリーズ

ランキング３位となったほか、エイジグループでも８名

が入賞するなど好成績を収めています。

　また、10月の第71回国民体育大会・希望郷いわて国

体では、トライアスロンが初の正式競技として登場し、

2011年の東日本大震災で壊滅的な被害を受けた釜石市

の特設コースで行われました。初代優勝者は、女子・

上田藍選手（千葉県）、男子・古谷純平選手（東京都）

が獲得し、東北の復興と同時にトライアスロンの熱の高

まりを感じさせました。

　これらはすべて、岩城光英前会長が打ち出した『岩

城ミッション「登録会員５万人・国内500大会・愛好者

50万人」』が進行しているからに他なりません。こうした

バックアップを受けて、2020東京オリンピック・パラリ

ンピック競技大会に向け、競技の普及と競技力の更なる

向上を行い、「トライアスロン大国ニッポン」を目指して

参ります。

　その大きな目標に向かって、これまでにも増したご協

力とご指導、ご鞭撻を賜りたく、お願い申し上げる次第

です。

　最後になりますが、ボランティアをはじめとする多く

のトライアスロン関係者の皆様、NTT東日本・NTT西日本

をはじめとし、ご協賛いただいております多くのスポン

サー各社に御礼を申し上げ、ご挨拶といたします。
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